Montag, 19. Juli 2010 - 12:13 Uhr

III Die Nachrichten: Hanau und die Region

Meldung vom 18.07.2010, 14:59 Uhr

Nidderauer Kunst-Mais-Labyrinth eröffnet

Nidderau. Mit einer spektakulären Feuershow ist am Samstag das Kunst-Mais-Labyrinth 2010 eröffnet worden. Bis zum 28. August locken zahlreiche Kunstwerke und ein buntes Rahmenprogramm zum Maisfeld auf dem Hof Buchwald.

Neben zahlreichen Literaturstationen mit kriminalistischem Hintergrund gibt es 15 Kunstinstallationen verschiedener Künstler aus Nidderau und Umgebung zu sehen. Auch Schulen und Kindertagesstätten haben Kunstwerke zur Verfügung gestellt.

Mehr Infos im HANAUER ANZEIGER vom 19. Juli 2010. (df/df)

zurück 444



Nidderaus Bürgermeister Gerhard Schultheiß eröffnet das Labyrinth. Foto: Bongartz